

8.11.2015 Am heutigen Tag hatte der Ottendorfer Mühlenbäcker zum inzwischen 7. Stollenfest eingeladen. Trotz der frühlingshaften Temperaturen, die die vorweihnachtlichen Gedanken fast wie Eis in der Sonne schmelzen ließen, kamen sehr viele interessierte Besucher.

Sie wollten nicht nur einen Blick in die offenen Backstuben werfen, sondern auch gleich noch die vielen Leckereien verkosten und sich für die bevorstehenden Festtage bevorraten. Es gab ein umfangreiches und abwechslungsreiches Rahmenprogramm für Groß und Klein und unsere Musik dem Ganzen um die Mittagszeit noch den richtigen Pfiff. Prominente Gäste waren u.a. auch der sächsische Ministerpräsident, Stanislaw Tillich mit seiner Frau Veronika. Und selbstverständlich gab sich das neue Dresdner Stollenmädchen Lydia die Ehre.

Wir zogen nicht nur über das Festgelände, sondern auch durch die Backstube. Das war etwas ganz besonderes und bis dahin einmaliges für uns: wir kamen ordentlich ins Schwitzen und überall duftete es verführerisch nach süßen und herzhaften Dingen. Die Zuschauer standen dichtgedrängt und für uns ging es fast nur in Zweierreihe vorwärts. Aber unsere Musik gefiel: es gab viele lobende Worte von den Gästen. Und zum Abschluss durften wir uns einige der süßen Teilchen schmecken lassen. Sandy, unser heutiges Geburtstagskind, bekam neben unserem Ständchen natürlich auch ihr ganz persönliches leckeres Törtchen.

Uns hat dieser besondere Auftritt sehr viel Spaß gemacht und vielleicht doch noch ganz tief im Herzen bei dem Einen oder Anderen die Gedanken an die bevorstehende Weihnachtszeit hervorgelockt.

{morfeo 62}